

回覧

No.154

桜メール

2026年1月17日

桜ヶ丘町内会

広報委員会



秋の一斉大掃除

11月16日（日）9時～10時 約700名による秋の一斉大掃除（春・秋2回/年）を実施、月例清掃では取り切れない雑草や堆積物を駆除・廃棄しました。その後の役員会では、更なる高齢者の方々の負荷軽減対策として、各班の受け持ち範囲等の検討課題・対策について話し合いました



全世帯 700名が一時間実施

「チャレンジスポーツデー」開催

11月23日（日）玉川小学校で約100名の参加で「チャレンジスポーツデー」が開催されました。グラウンドではグラウンドゴルフ、体育館ではソフトバレー・ボッチャ等が行われました。最後に校庭では参加者全員におにぎりと豚汁が振る舞われました。



桜ヶ丘より 25名参加

「地域安心声かけ訓練」開催

（地域学習懇談会）

11月30日（日）班長30名と草津市関連サポーター約20名と民生児童委員等、総勢50名が参加して「地域安心声掛け訓練」が以下の流れで行われました。

①認知症サポーター養成講座…玉川地域包括支援センター（50分）

②声かけ運動の説明…長寿いきがい課（10分）

③声かけ運動訓練…一人平均15分×4組（60分）

④各グループ内で意見交換（反省会）まとめ・感想～総評（90分）

桜ヶ丘町内会では高齢者（65歳以上）の方々が全体の50%（864名）おられ、草津市内220町内会でも唯一無二の高齢化率となっております。



サポーター養成講座



声かけ訓練の様子



訓練実施後の意見交換（反省会）の様子



同好会/サークル・本部役員の方々



消化器による消火訓練

桜ヶ丘会館大掃除

12月14日（日）9時30分～10時30分 桜ヶ丘会館で同好会・サークルの各代表・本部役員 総勢30名による年末の大掃除を実施。一年間に溜まったチリや埃が一掃されました。



防災訓練開催

12月14日（日）10時30分～11時 湖南広域消防局南消防署の消防車が桜ヶ丘会館に配置され、消防隊の皆さんのご指導の下、水消火器を使った消火訓練を実施しました。約20名の参加者が交代で消火器を使った訓練を行いました。また参加された未就学のお子様には消防車試乗体験等も実施しました。

「クリスマスだよ！よっといで!!」開催

12月21日（日）11時～14時 町内ボランティアG「みんなよっといで！」の皆さんにより「クリスマスだよ！よっといで!!」が開催され、シチュー&ロールパンセット プチケーキ付が提供され多くの人で賑わいました。バイオリンとピアノ演奏が行われ、最後にビンゴゲームが行われました。

桜ヶ丘会館ホールにて開催



「チェリーキッズ クリスマス会」開催

12月25日（木）10時30分～ 町内会主催・チェリーキッズ・桜ヶ丘民児協共催にて、未就学児対象のクリスマス会を開催。桜ヶ丘在住15名の児童と保護者が参加されました。BushClover 玉川の皆様による、紙芝居・ベル演奏等の演出あり、最後に桜ヶ丘サンタによる、プレゼントが参加者全員に配られました。

玉川学区 民児協 BushClover 玉川さんの皆様



「桜ヶ丘3大イベント どんと焼き」開催

1月10日（土）9時～10時30分、町内会主催・桜プロジェクトの皆様のご協力にて、桜ヶ丘3大行事の一つ“どんと焼き”が開催され、晴天にも恵まれ約350名の方々が中央公園に来場、一年間 家庭の安全祈願をされた飾り物・お守り等を焼却・ご祈祷されました。

当日はお神酒（熱燗日本酒）やおつまみ、お持ち帰り用のおぜんざい・お餅も振舞われ、参加者の皆様が和気あいあいと新年の挨拶等、歓談されました。

また昨年の夏まつり同様、多くの桜ヶ丘の方々が、お世話になっておられます近隣の“特別養護老人ホーム 荻の里”的皆様をご招待させていただきました。

2026年も“桜ヶ丘 老若男女の皆様”が世代を超えて 楽しく集えるイベント（4月の桜まつり・8月の夏まつり）を班長・各協力団体・ボランティア方々の準備の負担軽減等に工夫を凝らし、企画・実施して参ります。

どんと焼き準備風景と桜プロジェクトの皆様



中央公園には350名の方々が来場



特別養護老人ホーム“荻の里”的皆様をご招待



令和8年（2026年）が幸せな歳で
ありますように、祈願いたします。



- ・ホームページや桜メール(隔月)で情報を発信してまいります。←
 - ・タイムリーな情報発信ができるよう、デジタル化を進めてまいります。←
 - ・町内でホットなニュースがございましたらぜひ広報委員までご一報ください。←
- HP : <http://kusatsu-sakuragaoka.org/> ←

